

AHORA QUE SOY SALVO DONDE DEBO EMPEZAR

La mayoría de las personas, después de que son salvas, no saben por dónde empezar, no saben qué hacer, no saben lo que Dios espera de ellos, y las responsabilidades suyas hacia Dios.

La mayoría de las personas, después de que son salvas, no saben por dónde empezar, no saben qué hacer, no saben lo que Dios espera de ellos, y las responsabilidades suyas hacia Dios. A continuación, vamos a estudiar algunos puntos básicos que debemos seguir para continuar creciendo en el Señor.

1) DEBO EMPEZAR A ESTUDIAR LA PALABRA DE DIOS.

La palabra de Dios es la carta personal de Dios para nuestra vida; es el manual que nos enseñaría como vivir aquí en la tierra. La palabra de Dios tiene el consejo exacto para ser mejores padres, mejores hijos, mejores esposos y esposas. Nos enseñaría como tener una relación cercana con Dios, nos enseñaría a vivir efectivamente en esta tierra y tener victoria en todas las áreas de nuestra vida.

¿Cuáles son algunas de las preguntas que podemos hacer acerca de la Biblia?

a. ¿Qué es la Biblia?

Es la palabra de Dios para nuestras vidas.

"La palabra de Dios es viva, eficaz y más cortante que toda espada de dos filos: penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón". Hebreos 4:12

Además, la Biblia es un conjunto de libros que fueron inspirados por Dios.

...y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en Cristo Jesús. Toda la Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia". 2 Timoteo 3:15-16.

La Biblia es un documento legal donde Dios establece los términos de su pacto con sus hijos. Dios, en su palabra, nos enseña sus bendiciones, sus privilegios, su autoridad, sus promesas; Dios nos muestra en la Biblia todos beneficios para el creyente.

b. ¿Quién escribió la Biblia?

La palabra de Dios fue escrita por más de 40 escritores en un periodo de 2,000 años. Cada uno de estos hombres fue inspirado por Dios para escribir todo lo que Dios quería que su pueblo supiera. La Biblia entonces, fue escrita por hombres de carne y hueso, pero la inspiración vino de Dios; por tanto, todo lo que está escrito en la Biblia viene del corazón de Dios. Así que, la palabra es perfecta desde Génesis hasta Apocalipsis.

2 P. 1:20-21.

c. ¿Cómo está dividida la Biblia?

La Biblia está dividida en: Antiguo Testamento o Viejo Pacto; Nuevo Testamento o Nuevo Pacto.

La palabra *testamento* significa pacto.

Iglesia Cristiana Apostólica Pentecostés
Calle: Puebla S/N. Col. Rubén Figueroa
Teloloapan Guerrero, México

d. **¿Cuántos libros tiene la Biblia?**

La Biblia tiene 66 libros que estén divididos en capítulos y versículos. La razón por la cual está dividida así es que de esta forma, es más fácil estudiarla.

e. **¿Cuál es el propósito de la palabra de Dios para el cristiano(a)?**

La Palabra nos instruye y nos ayuda a conocer la voluntad de Dios para nosotros, con el fin de que "el hombre de Dios sea perfecto, maduro y enteramente preparado para toda buena obra".

2 Ti. 3:16-17

La palabra de Dios es para dar el sustento espiritual al cristiano(a):

Esto lo podemos ver ilustrado en la Biblia, donde Dios la compara con diferentes elementos o le da distintos simbolismos y le llama el alimento espiritual. La Palabra es una dieta balanceada y completa. Veamos algunos simbolismos, con los cuales se compara la palabra de Dios:

- Leche (1 Pedro 2:2)
- Miel (Salmos 119:103) Pan (Lucas 4:4)
- Agua (Efesios 5:26)
- Carne (Hebreos 5:12-14)

f. **¿Es la Biblia completamente confiable? Si**

- 2 Ti. 3:16
- Pr. 30:5-6

Jesús hablo de que la palabra es confiable y que podemos poner nuestra vida en ella; podemos confiar totalmente en ella, porque Dios la respalda.

"El cielo y la tierra pasaran, pero mis palabras no pasaran". Mateo 24:35

El universo fue creado por la palabra de Dios.

"Por la fe comprendemos que el universo fue hecho por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía". Hebreos 11:3

g. **¿Corno estudiar y aprender de la Biblia?**

El Espíritu Santo ira guiando nuestra vida para decirnos como vamos a estudiar y aprender la palabra de Dios; pero yo quiero darle algunos consejos prácticos que le van a ayudar.

- Empiece a leer el nuevo testamento, comenzando con los libros de Mateo, Marcos, Lucas y Juan.

- Medite en lo leído y aplíquelo a su vida.
- Confiase con su boca lo que leyó y méditelo; específicamente algún versículo que impacto o toco su corazón.
- Cuando confesamos la Palabra, esta se hace real en nuestra vida y entonces produce fruto.
- Practique y viva lo que aprendió. De nada nos sirve saber y conocer la Palabra si no la vivimos; solamente se quedará en un conocimiento mental. La palabra de Dios cambiara su vida si todo lo que oye lo practica y lo vive.

Mt. 7:24-27

- Oiga mensajes de la Palabra por medio de audio o video. Al oír continuamente la palabra de Dios, producirá fe en su corazón. Por eso, es necesario estar oyéndola en todo momento, para que fortalezca nuestra fe; y una manera de hacerlo es a través de los casetes de mensajes bíblicos.

"Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios". Ro. 10:17

Algunas veces, encontrara muchas cosas en la Biblia que no lograra entender .en el momento, pero a medida que crezca en el Señor, va a ir comprendiendo más; y si no, pídale al Espíritu Santo que le ayude a entender más su Palabra.

2) DEBO EMPEZAR A TENER UNA VIDA DE ORACIÓN.

Hay ciertos ejercicios espirituales que todo nuevo creyente debe practicar, y uno de ellos es el orar todos los días. Así como el cuerpo físico necesita alimento para vivir, crecer, mantenerse saludable, hacer ejercicio físico, de esa misma manera, el nuevo creyente necesita hacer ciertos ejercicios espirituales que lo mantendrán creciendo saludable y fuerte.

¿Qué es la oración?

Es un dialogo, una conversación con nuestro Padre celestial, en la cual le decimos todo lo que sentimos en nuestro corazón.

Mt. 6:5-6

¿Cuál es la diferencia entre orar y rezar?

Rezar: significa hacer repeticiones vanas. Sin embargo, **orar** es hablar y conversar con Dios. De la misma manera que un padre le habla a su hijo y viceversa, así es nuestra relación con Dios; no tenemos por qué repetir frases vanas. Podemos hablarle así como un hijo le habla a su padre, con toda libertad y le expresa todo lo que tiene en el corazón.

¿Cuáles son los pasos para orar efectivamente?

a. Orar al Padre en el nombre de Jesús.

Jn. 16:23

Toda oración que hagamos a Dios siempre tiene que ser dirigida al Padre en el nombre de Jesús. De otra forma, Dios no nos oye.

¿Por qué debe ser en el nombre de Jesús?

Porque es el único hombre sin pecado, que siendo Dios mismo, murió por nosotros, resucitó y venció, y es el único nombre reconocido por Dios en los cielos. Si usted le pide a Dios en cualquier otro nombre, Dios no contesta su oración ni siquiera le oye.

Hch. 4:12

¿Por qué el nombre de Jesús? ¿Qué es lo que tiene?

El nombre de Jesús tiene poder y autoridad en los cielos, en la tierra y debajo de la tierra:

- Poder para sanar. *Mr. 16:15-16.*
- Poder para salvar.
- Poder para librar.
- Poder para proteger.
- Poder para hacer cualquier cosa.

b. Orar conforme o de acuerdo a la palabra de Dios.

1 Jn. 5:14-15

Podemos tener la seguridad de que cuando pedimos algo a Dios, conforme a su Palabra, Él nos oye. Por ejemplo, es la voluntad de Dios que usted sea sano, libre, prospero. Por lo tanto, si usted le pide a Dios salud, Él le dará salud. Entonces, este seguro que cuando le pida algo a Dios, sea conforme a su Palabra y de esta forma sus oraciones serán contestadas.

c. Ore con confianza y fe

He. 4:16; 11:6.

Recuerde que Dios ahora es su Padre celestial. Cuando vaya a orar, no se acerque a Dios con temor a ser rechazado o castigado; acérquese con confianza y fe, que Él oye, contesta sus oraciones, es su padre y le va a dar lo que usted le pida.

d. Orar con acción de gracias.

Fil. 4:6

Cuando ya hemos hecho a Dios nuestra petición, concluimos nuestra oración a Dios con acción de gracias por habernos oído y por habernos contestado las oraciones. Cada vez que usted haga una oración, debe ser finalizada, dando gracias a Dios.

e. ¿Por qué debemos orar?

- ✓ Para desarrollar una relación íntima con Dios. Todos los días dedique un tiempo para hablar con Él, y de esa manera, va ir desarrollando una relación cercana con el Padre.
- ✓ Para pedir y recibir aquello que necesitamos de Dios.
- ✓ Para no caer en tentación. Mt. 26:39-41.
- ✓ Para pelear contra el enemigo.

¿Cuáles son los obstáculos que se atraviesan para que Dios no escuche nuestras oraciones?

a. La falta de perdón

Mr. 11:25-26

Cuando una persona tiene algo contra otra en su corazón, Dios no la oye. Porque antes que Dios nos perdone, tenemos que perdonar a los que nos han ofendido.

¿Qué es perdonar?

Perdonar: es librar o dejar ir a una persona que nos ha ofendido; es soltar a la persona que nos causó daño; es cancelar una deuda pendiente que alguien tiene con uno; es tomar la decisión de perdonar como un acto de nuestra voluntad.

Algunos puntos importantes acerca del perdón son:

- El perdón no es una alternativa; es un mandato del Señor.
- La falta de perdón es una carnada del enemigo.
- La falta de perdón es una de las causantes de muchas enfermedades físicas, tales como: artritis, insomnio, úlceras, cáncer, etcétera.
- La falta de perdón es el mayor estorbo a sus oraciones.
- Dios no oye a ninguna persona que está enojada contra su hermano; por lo tanto, perdone ahora mismo.

¿Cuáles son los pasos para perdonar?

- Tome una decisión de perdonar.
- Haga una lista de personas que le han herido durante su vida.
- Exprese su perdón en forma verbal.
- Arrepiéntase por guardar falta de perdón en su corazón.
- Renuncie a todo espíritu de resentimiento, odio, amargura entre otros.

b. La duda o incredulidad

Stg. 1:6-7.

¿Qué significa duda?

Es estar dividido en la mente y en el corazón, entre dos o más pensamientos; es estar confuso y confundido sin saber en qué camino creer.

Recordemos que, si nos acercamos a Dios, aunque no lo veamos físicamente, Él nos oye y está atento a nuestras oraciones. No podemos estar dudando si Él está con nosotros o no. Piense lo

que dice la Palabra: Él es galardonador de aquellos que le buscan. No dude, que todo lo que usted le pide, Él lo escucha; no dude, que todo lo que usted le pida, Él se lo tiara. Uno de los grandes obstáculos en nuestras oraciones es la duda; no dude más y crea la palabra de Dios y Él le bendecirá.

c. El maltrato al cónyuge

1 P. 3.7

Cuando un cónyuge maltrata verbal, emocional o físicamente al otro, esto será un obstáculo a sus oraciones y Dios no le oye.

¿Porque esto es así?

Porque los esposos son uno con su mujer, y si maltratan a su mujer, así mismos se maltratan. Y como hijo o hija de Dios, está maltratando también a Cristo. Si usted desea que todas sus oraciones sean escuchadas, empiece a tratar bien a su cónyuge, tanto con sus palabras como con sus hechos.

d. La falta de compromiso

Uno de los obstáculos de las oraciones es la falta de compromiso. La gente no se compromete a orar todos los días, no le dan importancia a la oración, y como resultado, no progresan en el Señor. Estar comprometido significa tomar una decisión por largo tiempo con todo el corazón sin volver atrás. Cada creyente debe tomar una decisión de orar por largo tiempo para acercarse más a Dios.

e. La falta de disciplina

Cada creyente debe aprender a disciplinarse en su vida de oración. Para poder lograr una vida de oración continua y constante con Dios, debemos disciplinar nuestro cuerpo. Uno de los grandes enemigos de la oración y de nuestra vida es la falta de disciplina. Tome una decisión de orar 15-30 minutos diarios para empezar, y después, vaya aumentando su tiempo, hasta que logre una disciplina con el Señor y la oración

f. La falta de perseverancia

Ef. 6:18; Lc. 18:1

Uno de los grandes enemigos de la libertad de un creyente es la falta de perseverancia. Es importante desarrollar perseverancia para lograr una vida de oración efectiva. Hay algunas personas que oran todos los días por dos semanas, pero después de ese tiempo, lo dejan, y como resultado, se debilitan y caen en la tentación.

Desarrolle perseverancia en su vida. Todo lo que empiece, termínelo y usted tendrá victoria en su vida. Por muchos obstáculos que el enemigo levante para detener su oración con Dios, sea disciplinado. Haga un compromiso de orar y perseverar hasta el final; no desmaye si usted ve que las oraciones no son contestadas inmediatamente; créale al Señor y vera resultados maravillosos.

3) **DEBE ASISTIR A UNA IGLESIA.**

"...no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca". Hebreos 10:25

Hay algunas personas que no consideran que asistir a una iglesia sea importante, porque ellos dicen que Dios está en todos los lugares, y que por eso no necesitan ir a la iglesia; sin saber que esto es una cosa muy importante.

¿A qué tipo de iglesia cristiana debo ir?

A una iglesia cristiana evangélica. Debe ser una iglesia que crea en toda la palabra de Dios; una iglesia viva y llena de la presencia de Dios; llena del poder de Dios, del gozo y de todas aquellas cosas que Dios nos ha entregado.

¿Cuál debe ser el credo que tiene que tener la iglesia donde asiste?

- Creer en Jesús como el Único camino para ir al cielo y al Padre.

"Jesús le dijo: —Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie viene al Padre sino por mí". Juan 14:6.

- Creer que Jesús vino a esta tierra como hombre; fue crucificado por nuestros pecados, murió y resucitó al tercer día.
- DIOS TRINO: Creer en la trinidad de Dios. Son tres personas unidas en propósito; el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. "Por tanto, id y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo..." Mateo 28:19.
- EL ESPIRITU SANTO. Que el Espíritu Santo: No es una fuerza impersonal, ni una influencia, sino que es una persona. Esta es la enseñanza clara e inequívoca de las Sagradas Escrituras. Ellas nos enseñan que el Espíritu Santo posee: voluntad y sentimiento (1.Co.12:11 y Ef.4:30), revela (2 P. 1:21; Hch.13:2), enseña (Jn.14:26), testifica (Gal.4:6), intercede (Ro. 8:26), habla (Ap.2:7), es contristado (Ef.4:30), no consiente la mentira (Hch.5:3), ni la blasfemia contra el (Mt.12:31,32). Que está siempre en la iglesia de Cristo convenciendo al mundo de pecado, regenerando a los que creen en él y se arrepienten, santificando y guiando a los creyentes a toda verdad (Jn.17:7,8 y 13; 2 Tes.2:13; 1 Jn.2:20).
- EL BAUTISMO DEL ESPIRITU SANTO. Creer en el bautismo con el Espíritu Santo. Hay una experiencia nueva después de haber conocido al Señor, esto es, con la evidencia de hablar en otras lenguas. "...pero recibiréis poder cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria y hasta lo último de la tierra". Hechos 1:8

- **EL ESTADO PECAMINOSO DEL HOMBRE.** Que el hombre fue creado por Dios a su imagen y semejanza, y que este cayó de su estado original al pecar contra Dios (Ec.7:29 y Ro.3:10-23), atrayendo sobre sí, y sobre toda su descendencia, las consecuencias del pecado y que esta de continuo inclinado al mal, y por lo tanto destituido de la gloria del Señor (Ro.6:23; Sal.53:1-3). Y que Dios en su misericordia infinita, ha provisto en la persona de Jesucristo su Hijo, la redención del hombre pecador (Jn.3:16; 1Jn. 2:2; 2 Cor.5:19).
- **EL PECADO.** Que el pecado es transgresión de la ley de Dios y la falta de conformidad a ella (Pr.8:36; 1 Jn.2:16; 3:4; 5:17). Y que la acción voluntaria de cometer pecado acarrea como consecuencia: la separación entre dios y el hombre, enfermedad y muerte eterna. Ro. 3:23; 6:23.
- **LA SALVACIÓN.** Ro. 5:1; 8:1. Que la salvación es la aplicación de la obra redentora de nuestro señor Jesucristo, en el hombre por medio del Espíritu Santo, donde el hombre es perdonado, regenerado y santificado ante el padre. Que la salvación se obtiene mediante el arrepentimiento y la fe en el sacrificio expiatorio del señor Jesucristo, y que es un favor inmerecido, mostrado por dios a la humanidad por medio de Jesucristo y no por obras o méritos humanos. Mr.1:15,16; Hch.3:9; Jn.3:18-36 y Ef.2:8-9.
- Creer en el bautismo en agua por inmersión. Todo creyente debe ser bautizado en agua. ...porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucito de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva". Romanos 6:4.
- **EN LA SANIDAD DIVINA:** Ex. 15:26; Mr.16:17,18, 20; Stg.5:14; Jn.14:12.
- **LA SANTIFICACIÓN.** He.3:12-13; 1 P.1:2; Ez. 18:24. Que la santificación es la voluntad de nuestro Padre celestial para todos los cristianos, ya que sin ella nadie vera al señor Heb.12:14. Es la obra del Espíritu Santo, dando al creyente el poder necesario para llevar una vida santa y es deber del hombre salvo conservar su vida en santidad hasta el fin (1ª.ts.4:3-5; 5:23). Creemos que si un hombre es salvo y cae en pecado, y por su descuido muere en él; se pierde eternamente.
- **EL ARREBATAMIENTO DE LA IGLESIA.** 1ª.Co.15:51-57 y 1ª.Ts. 4:15-18. Que la iglesia será levantada antes de la segunda venida de Jesucristo, en un abrir de ojos, y da principio la gran tribulación. Los muertos en cristo resucitaran primero, y los que estamos vivos en el señor, seremos transformados y arrebatados al toque de la final trompeta.
- **LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO.** En la segunda venida de Cristo a la tierra, personal y premilenial con sus santos, es para hacer juicio a las naciones y establecer su reino. Mt. 24:30; Mt.25:31-32; Hch.1:11; Ap. 1:7 y Ap. 19:11-15.
- **EL JUICIO FINAL.** Ap. 20:11-15
En la segunda resurrección, juicio y condenación de los pecadores no arrepentidos, cuyos nombres no se hayan inscritos en el libro de la vida, se realizara este acontecimiento.
- **CREER EN LA PALABRA DE DIOS COMO INMUTABLE,** inspirada por Dios, incambiable, y la Única autoridad de Dios para nuestras vidas.

- **CREER QUE HAY UN INFIERNO Y UN CIELO.** "Entonces, gritando, dijo: Padre Abraham, ten misericordia de mí y envía a Lázaro para que moje la punta de su dedo en agua y refresque mi lengua, porque estoy atormentado en esta llama".
Lucas 16.24

¿Cuáles son algunas de las razones por las cuales debernos asistir a una iglesia?

- a. Para ser fortalecidos en Dios. La Iglesia es el lugar donde podemos fortalecernos y animarnos cuando estamos pasando problemas y dificultades.
- b. Para recibir cobertura espiritual. Esto significa que usted tendrá un pastor y una Iglesia orando por usted, para que Dios lo proteja, lo guarde y las bendiciones de Dios estén con usted.
- c. Para tener compañerismo y amistad con los hermanos. *Salmos 133.1-3.* Ahora que hemos recibido al Señor como salvador de nuestra vida, Dios nos ha dado una nueva familia, y es necesario ir a la iglesia para conocer esa familia y tener compañerismo y amistad con ella.
- d. Para alabar y adorar a Dios. Podemos alabar al Señor donde quiera que estemos, pero Dios ha diseñado un lugar específico llamado Iglesia para juntar a los hermanos, y en armonía, adorar al Señor; y como resultado de esa alabanza en armonía, Dios enviara su bendición. Recuerde que la Iglesia no es el edificio donde nos congregamos; la Iglesia son las personas que la componen. Aunque Dios le ha dado a cada creyente un pastor y una Iglesia como lugar para estar juntos como hermanos y alabar a Dios.

“! Mirad cuan bueno y cuan deleitoso es habitar los hermanos juntas en armonía!”. *Salmos 133.1*

- e. Para estudiar la palabra de Dios. Una de las grandes razones por las cuales se asiste a una iglesia es para estudiar, aprender y crecer en el conocimiento de la palabra de Dios. La palabra de Dios es la autoridad para nuestra vida y nos ayudara a crecer espiritualmente. Dios ha puesto en la iglesia apóstoles, profetas, maestros, pastores y evangelistas para que nos enseñen y nos instruyan en la palabra de Dios.

Iglesia de Jesucristo Apostólica Pentecostés Internacional
Calle: H. Ayuntamiento No. 1
Col. Centro
Teloloapan Guerrero, México